



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 320
27 de junio de 2019

Las carreras de la Universidad Central del Ecuador se autoevalúan

Varias carreras de la Universidad Central del Ecuador han cumplido con sus cronogramas de autoevaluación, proceso en el cual toda la comunidad universitaria ha participado para identificar el estado actual de sus carreras, sus fortalezas, debilidades y plantear propuestas de mejoramiento.

Todo el proceso tiene una duración de diez semanas y está caracterizado por varias fases: conformación de equipos de trabajo; capacitación; levantamiento de evidencias y semaforización; semana de autoevaluación y fase de elaboración de informe y plan de mejora.

La metodología prevee que en todas las carreras no se interrumpan las normales actividades académicas, salvo la semana de autoevaluación en la cual se solicita trabajar dos horas diarias para el análisis de la información y los datos de la carrera.

Cada unidad académica tiene el compromiso de elaborar su informe de autoevaluación y plan de mejora, el cual será aprobado por el Consejo de Carrera y el Consejo Directivo de la Facultad. El plan de mejora debe ser ejecutado durante un año y al término del mismo se debe realizar una nueva autoevaluación.

Entre el 17 y 21 de junio cumplieron su semana de autoevaluación 14 carreras. El reto planteado por la Dirección de Aseguramiento de la Calidad es impulsar, en este 2019. La ejecución de la autoevaluación en todas las carreras que oferta la Universidad Central del Ecuador. **C.S**

